



MAGDALENA

CARIBE

GENERAL

JUDICIAL

DEPORTES

SOCIALES

OPINIÓN

TENDENCIAS

MÁS

ESTÁ AQUÍ:

GENERAL

ECONOMÍA

El dólar marca nuevos máximos en Colombia y se acerca a los 4.000 pesos

MARZO 11, 2020 - 18:03



IMPRIMIR/ENVIAR

IMPRI... CORRE...

TAMAÑO LETRA

- MEDIUM +

Bogotá, 11 mar (EFE).- La cotización del dólar en Colombia siguió este miércoles su escalada impulsada por el impacto económico del coronavirus y marcó nuevos máximos en una jornada en la que se acercó a los 4.000 pesos, en tanto que la Bolsa de Colombia sigue sin levantar cabeza.

El billete verde, que hace semanas retomó la tendencia al alza, con máximos históricos frente a la divisa colombiana, aceleró este miércoles y cerró a 3.892,25 pesos, lo que supone un alza del 3,3 % con respecto al martes.

El dólar estuvo al alza desde la apertura de las mesas de cambio y alcanzó un máximo de 3.908 pesos, mostrando que en la coyuntura actual no tiene techo, y aunque al cierre de la jornada pisó el freno, los analistas ya empiezan a hablar de los 4.000 pesos como la próxima barrera.

El mercado del dólar "logró superar nuevamente el nivel psicológico de los 3.800 en la jornada de hoy y mantuvo una tendencia predominantemente alcista en la sesión", señaló un informe de los analistas de Bancolombia.

El comentario añadió que de hecho "logró romper levemente la resistencia de los 3.900 pesos, y alcanzó un máximo histórico de 3.908. Este comportamiento se dio en medio de la fuerte caída de los principales índices bursátiles en EE.UU y la declaración por parte de la OMS sobre el COVID-19 al confirmarse que el brote ya es catalogado como una pandemia".

En el mercado bursátil, la Bolsa de Valores de Colombia tuvo este miércoles una caída del 4,76 % en su índice de capitalización Colcap, que cerró en 1.295,46 unidades, siguiendo la línea de Wall Street.

La crisis del mercado mundial del crudo volvió a castigar a las acciones de la petrolera estatal **Ecopetrol**, que cayeron el 4,29 %. EFE

Me gusta 9

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente** ↕

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Blogs

Responsabilidad Social ▶

MÁS NOTICIAS DE ESTA SECCIÓN



ECONOMÍA

11 MAR, 2020 - 18:18

El dólar marca nuevos máximos en Colombia y se acerca a los 4.000 pesos



ECONOMÍA

10 MAR, 2020 - 16:12

El coronavirus pone en jaque a las finanzas ecuatorianas



ECONOMÍA

09 MAR, 2020 - 17:49

El coronavirus provoca ventas de pánico en Wall Street y otras plazas



ECONOMÍA

09 MAR, 2020 - 17:33

La bolsa de Colombia cierra con desplome del 10,53 % y el dólar en máximos



ECONOMÍA

09 MAR, 2020 - 10:09

El dólar se dispara en Colombia y la bolsa se hunde por pánico al coronavirus



ECONOMÍA

06 MAR, 2020 - 10:32

Inflación en Colombia fue del 0,67 % en febrero y la anual aumenta a 3,72 %



ECONOMÍA

02 MAR, 2020 - 00:00

Bancos en el 2019 reportaron ganancias por \$ 11 billones



ECONOMÍA

02 MAR, 2020 - 00:00

Duque recuerda medidas para incentivar empleo de los jóvenes del país

publicidad

SANTA MARTA

- Avenida Libertador N° 12A - 37
- Tel: +57 (5) 4217736 - 4217738 - 4217739
- Cel: 310-6601435

BARRANQUILLA

- Calle 81 N° 64-29 Apt. 9D
- Ed. El Rosal del Parque
- Tel: +57 (5) 3788181
- Cel: 3157236436 - 3012044725

BOGOTÁ

- Carrera 13A N° 38 - 89 Of. 201
- Tel: +57 (1) 2320028 - 3402400 - 2850519
- Cel: 310-6895161

SÍGANOS EN:

- FACEBOOK
- TWITTER
- YOUTUBE
- INSTAGRAM

Diario EL INFORMADOR

- El decano del periodismo en el Magdalena. Fundado en Santa Marta, Colombia, el 7 de agosto de 1958.
- e-mail: mensajes@elinformador.com.co